



Warum Störche nicht über das offene Meer fliegen

Störche fliegen nicht über das offene Meer. Aufgrund ihrer langen, breiten Flügel überwinden sie große Distanzen nur im Segelflug. Ständiges Flattern und Flügelschlagen, wie kennen dies von kleineren Vögeln, würde die schweren Tiere zu sehr ermüden. **Zum Segeln brauchen die Störche eine gewisse Thermik.**

Sie lassen sich von aufsteigender warmer Luft tragen. Warme Luft nimmt jedoch über Gewässern rasch ab. Aus diesem Grund vermeiden Störche lange Strecken übers Wasser. Sie überqueren das Mittelmeer auf ihrem Flug im Herbst nach Süden an seiner engsten Stelle, nämlich bei Gibraltar.